

## 令和7年第4回倉吉警察署協議会開催状況

開催日時	令和7年12月22日(月)午後2時00分から午後4時00分まで	
開催場所	倉吉警察署	
出席者	委員 (定数11人)	中川会長、河本副会長、杉原委員、濱本委員、生田委員、日名委員、稲井委員、中江委員、別所委員、山吉委員、和田見委員 以上11人
	警察	足羽署長、毛利副署長、石賀警務課長、石田生活安全課長、谷上刑事課長、花房交通課長、警務課員2人、生活安全課員 以上9人
	公安委員会	笠田公安委員
議事概要		
<b>1 挨拶</b>	会長、警察署長、笠田公安委員が挨拶を行った。	
<b>2 業務推進状況等説明</b>	生活安全課長及び刑事課長が刑法犯の認知状況等について、また、交通課長が交通情勢について、それぞれ説明した。	
<b>3 観察</b>	委員は、劇団PIYOPIYO座による警察官がたりの特殊詐欺の寸劇を観察した。その後、生活安全課員が特殊詐欺の現状と抑止対策について説明した。	
<b>4 質疑応答・自由意見</b>	<p>委員：中学生の孫が、無施錠の自転車を盗まれたことがあった。中学生だと「自転車ぐらいは鍵を掛けなくても大丈夫」という感覚で、盗まれることについて認識が甘いので、被害を減らすためにも中学生への広報をしていただきたい。</p> <p>委員：地域で今回のように倉吉署の方に寸劇をしていただいていると、詐欺の被害防止に貢献していると考えている。</p> <p>委員：山菜採り等で山に入る機会があるが、全国的な熊による被害が発生していることから、倉吉市内での熊の目撃情報があるか知りたい。また、熊を目撃した場合の情報提供先はどこがよいか。</p> <p>警察：管内では熊の目撃情報はないが、鈴の携行や複数人での行動などの対策をお願いする。熊を目撃した際の情報提供先は、警察、県、市町村で情報共有の仕組みがあるのでどこに提供いただいても構わない。</p> <p>委員：管内の特殊詐欺の検挙状況についてどうなっているか。</p> <p>警察：最近では、高齢者夫婦の世帯にアポ電があり、この世帯に協力を得て、だまされた振り作戦を行い、現金を受取りにきた受け子を検挙している。</p> <p>委員：迷惑メールが大量に送られてくる。都度削除するのは手間がかかるため、そのまま削除しているが、こうしたメールについては警察に情報提供した方がよいか。</p> <p>警察：提供いただけないとありがたい。また、携帯電話会社に迷惑メールの通報をしていただくことで対策になる。</p>	
<b>5 公安委員講評</b>	笠田公安委員が、講評を行った。	
<b>6 その他</b>	次回協議会は、令和8年2月頃に開催する予定である。	